

Distribución del azúcar, el café, la compota y la leche.

Última actualización: Jueves, 07 Diciembre 2023 10:42

Visto: 107



Se comenzó a distribuir en la provincia 4 libras de azúcar, el café y la compota correspondiente al mes de diciembre. Los municipios de Artemisa y San Antonio ya se encuentran distribuyendo. El resto se irá incorporando paulatinamente.

A partir de hoy se comienza a distribuir la leche en polvo por 5 días a:

- Niños de 7 meses a 1 año, bolsas de 600g.
- Niños de 1 año a 2 años bolsas de 500g.
- Niños de 2 a 7 años a granel a razón de 500 g. Está no es recomendable q sea consumida por niños menores de 2 años.

Exepto los municipios de Bahía Honda, Bauta y Artemisa que continúan recibiendo la leche líquida.

Transmitir a la población que se mantengan informados por los canales nacionales oficiales. Que la entrega de los productos que faltan está garantizada.

EPCGS Artemisa (Empresa Provincial de Comercio Artemisa)